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今天：小雨，最低5℃（昨天最高6.9℃）
明天：阴天转多云，最高９℃，最低５℃

飞入寻常百姓家 /!!!"#$%&'%"(%

新民网报网互动
!读者可发短信"!"#稿件主标题前 $个字#无需加标点$%&%评论内容%至 '()*+))),评论本期报道&精彩评论有望选登见报&并有机会赢取大奖' 短信资费 -./元0条(不含通信费$)登录晚报数字报(12345167267587$亦可评论。

农历辛卯年十二月廿二 A叠新闻 /B叠专副刊
152012年1月 日 星期日 今日32版

!

"

#

$

%

&

'

(

)

*

+

,

! ! ! !新华社台北'月'9日电

台湾地区领导人选举投票!"

日下午"时结束。开票结果显
示，中国国民党候选人马英
九、吴敦义获胜，得票#$%!!&%

张，得票率为'!(#)。
另两组候选人中，民进

党候选人蔡英文、苏嘉全得
票 #*%&'+$张，得票率为
"'(#)；亲民党候选人宋楚
瑜、林瑞雄得票&#%'$$张，得
票率为,($)。与此同时举行
的台湾地区民意代表选举，
结果也于今晚揭晓。在总共
!!&个席次中，中国国民党获
得#"席，民进党获得"*席，亲
民党&席，台联党&席，“无党
团结联盟”获得,席，无党籍
及未经政党推荐者获得!席。

新华社北京'月'9日电 中共中央
台办、国务院台办发言人今天就台湾
地区领导人和民意代表选举结果发表
谈话。全文如下：
我们注意到台湾地区领导人和民

意代表选举结果已经揭晓。近四年来的
事实一再表明，两岸关系和平发展是一
条正确的道路，得到广大台湾同胞的支
持。我们真诚希望台湾社会安定、人民
生活幸福。我们愿意继续在反对“台
独”、坚持“九二共识”的共同基础上，与
台湾各界携手努力，承前启后，继往开
来，进一步开创两岸关系和平发展的
新局面，共同致力于中华民族的伟大
复兴。 (相关报道见!"版*中国新闻$

中共中央台办、国务
院台办发言人表示：愿意
继续在反对“台独”、坚持
“九二共识”的共同基础
上，与台湾各界携手努
力，承前启后，继往开来，
进一步开创两岸关系和
平发展的新局面。

蔡英文宣布辞去民
进党主席职务。
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■ 农产品利润被层层复杂的流通环节“蚕食”。因此，
政府必须参与流通环节并加强监管。

■ 政府部门应严厉打击虚假宣传、非法炒作；同时，
增强农民在产业链中的话语权。

田头喊菜贱，摊头叹菜贵。人大代表直言———

流通环节不能谁都分一杯羹
市政协上午举行全会

增选吴志明为副主席
! ! ! !本报讯 -记者 江跃中 潘高峰 徐轶汝.今天
上午，市政协十一届五次会议举行全体会议。市
政协主席冯国勤主持会议。

经过投票选举，增选吴志明!简历见 !"版"

为市政协副主席，吴建中、张示明、施南昌、姚明、
韩慰军、程九龙、道书明为政协上海市第十一届
委员会常务委员。会议通过了政协上海市第十一
届委员会部分离任常务委员名单，接受马泽华、
史丽雯、乐景彭、孙正心、许政暟、赵英、钟元秋、
施德容、管维镛请辞十一届市政协常务委员。

:::详见 !#版

市政协十一届五次会议上午闭幕

谋大计 献良策 建诤言 凝共识

! ! ! !今天上午，+**多名农民工坐上由永达集团
提供的返乡免费大巴，奔向安徽、湖北、四川等地，
回家过年了。本次“平平安安送回家，红红火火过
大年”上海欢送农民工返乡志愿服务活动由市文
明办、市合作交流党委、市志愿者协会、永达集团、
新民晚报、新民网共同发起，为农民工兄弟送上一

份春运大礼。市委宣传部副部长、市文明办主任焦
扬宣布发车，!"辆贴着“平平安安送回家，红红火
火过大年”字样的大巴缓缓驶出停车场，将忙碌了
一整年的农民工兄弟送上返乡之路。
记者 钱俊毅 左妍 楼文彪 陈意俊 摄影报道

:::详见 !$版*+上海好心人,特别报道

俞正声发表讲话 韩正刘云耕等应邀出席 冯国勤主持
! ! ! !本报讯（记者 潘高峰 江跃中
徐轶汝）政协上海市第十一届委员
会第五次会议圆满完成各项议程，
上午在世博中心红厅闭幕。

市政协主席冯国勤，副主席吴

志明、周太彤、王新奎、李良园、钱景
林、吴幼英、周汉民、蔡威、高小玫、
姜樑，秘书长陈海刚及市政协常委
在主席台就座。
应邀出席大会的有：市委书记俞

正声，市委副书记、市长韩正，市人大
常委会主任刘云耕和其他市领导董
君舒、杨晓渡、杨雄、屠光绍、杨振武、
李希、丁薛祥、徐麟、朱争平，王培生、
胡延照、钟燕群、杨定华、蔡达峰、郑

惠强、吴汉民，张学兵、艾宝俊、沈骏、
沈晓明、赵雯、姜平。龚学平、蒋以任，
应勇、陈旭，老领导杨堤、叶公琦、陈铁
迪、王力平、罗世谦，驻沪部队领导李
文福、李敏、胡汉武、蒋勇等也应邀出

席大会。在沪全国政协委员应邀列席
会议。闭幕大会由冯国勤主持，通过
了市政协十一届五次会议决议。
俞正声在闭幕大会上讲话。

(下转 !#版$

免费大巴满载;--多名外来务工者返乡
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! ! ! !昨天下午# 浦东联组审议政府工作

报告#俞正声书记及四位副市长到会#认

真听取大家发言$ 代表们所谈问题包括

欧美经济下滑对中国 !"行业的影响%企

业走出去遭遇审批环节的瓶颈% 增值税

改革% 新上海人家庭 #至 $岁孩子的学

前教育% 轨道交通与公交车的合理配置

等#许多都是发展中的新问题$

今年是邓小平南巡讲话廿周年# 小平同志当

年对浦东的殷切期望#大家仍记忆犹新$俞书记说#

廿年来浦东的变化是巨大的# 并且带动了上海的

发展$ 这一点#连最近在上海访问的美国前国务卿

基辛格先生也说没想到$ 浦东正进行着 &二次创

业'#新区政府提出的&三新'（迪士尼、临港新城、
后世博园区）建设#和&四老'（陆家嘴、外高桥、金
桥、张江）的创新驱动%转型发展将给浦东带来新

一轮的飞跃$ 俞书记认为#浦东作为国家的综合配

套改革试验区#它的发展对上海举足轻重$

交流后俞书记对浦东提出了希望#归纳起来

有三点(一#坚持科学发展不动摇#在发展中完善

分配制度$二#深入改革促发展#要把改革中的难

点作为我们工作的突破点$ 三#重视村镇的基层

建设$ 我想#这几点都涉及发展%改革%稳定的大

局#浦东若能胆子大一点#在先行先试上拿出点

新东西#有点新举措#也许不仅对上海的发展很

重要#对国家的发展也是举足轻重的$

市人大代表 陈保平


